



東陽の旋風

八代市立
東陽中学校
令和3年4月8日発行



レタの学校でワクワクしています。

昨年、縁あつて鹿と衝突しました。

中学校の頃、東陽中に来たことがあります。

挨拶のよさに感動しました。

ここで教師生活がスタートできることをうれしく思います。

今日は、一番きれいな作業服できました。

令和3年度 就任式

4/8

今年度6名の先生方が赴任されました。



生徒代表
歓迎の言葉

第1学期 始業式

4/8

「作業興奮」というのは「やること」で「好きになる」ことです。何事も、まずは行動することから始めましょう。



ワクワク・ドキドキの所属学年、担任、部活動担当の発表です。



マスク越しですが、みな精一杯歌います。

校歌斉唱



2年生は、まずクラスの組織づくりが行われました。

2年・3年では「学級開き」が行われました。



3年生は、アイスブレーキングゲームで自己紹介をしました。

通路のペンキ塗り

4/2



昨年度、この時期に塗りましたが、1年たつて消えかけている部分を有志で塗り直しました。

本日無事に就任式、始業式を終えることができました。昨年度の教訓を活かし、生徒どもども1日1日を大切にしていきたいと思ひます。

